

Weitere Maßnahmen Corona-Virus

Musikschulen der Stadt Wien

Wien, 23.04.2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Erziehungsberechtigte,

wir wenden uns heute zum Thema Gebühren an Sie und Ihre Kinder.

Auf Grund von automatisierten Abläufen in der Gebührenfortschreibung, kam es dieser Tage zur Aussendung der Erlagscheine an die SchülerInnen und Erziehungsberechtigten für das 2. Semester. Unsere Lehrinnen und Lehrer bemühen sich nach Kräften, die SchülerInnen beim häuslichen Lernen zu unterstützen. Der gewohnte Unterricht in einer Musikschule kann dadurch aber nicht zur Gänze ersetzt und verrechnet werden. Deshalb stellen wir nur eine Anzahlung, die unter der bisher verrechenbaren Leistung der Musikschulen liegt, in Rechnung.

Bitte zahlen Sie nur folgende 1. Teilzahlung ein:

Instrumentales und vokales Hauptfach	50 Min.:	50€
Instrumentales und vokales Hauptfach	25 Min.:	30€
Gruppenunterricht und kostenpflichtige Kurse:		30€
Tanz für alle Angebote:		30€

Wichtig: Bitte übernehmen Sie für diese Einzahlung die Kontoverbindung und den Verwendungszweck vom Erlagschein, den Sie bereits erhalten haben.

Sollten Sie die volle Gebühr für das zweite Semester bereits eingezahlt haben, wird die Differenz an Sie zurückerstattet. Stellen Sie dafür bitte einen Antrag an Ihre jeweilige Musikschulleitung, unter Angabe Ihrer Kontoverbindung.

Wenn absehbar ist, wann der Unterricht in gewohnter Weise wieder aufgenommen werden kann, wird die tatsächliche Gebühr ermittelt. Diese wird den Unterricht in der Musikschule, aber auch die geleistete Unterstützung beim häuslichen Lernen abdecken. Insgesamt wird der Beitrag geringer als die normale Semestergebühr sein.

Die Gesundheit unserer Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer der Musikschulen der Stadt Wien hat weiterhin oberste Priorität. Weitere Informationen zu den Schutzmaßnahmen, die bis zum 15. Mai 2020 getroffen wurden, können sie auf der Startseite der Musikschulen Wien www.musikschulen.wien.gv.at nachlesen.

Wenn Sie Fragen oder Probleme mit der Zahlung haben, nehmen Sie bitte Kontakt mit Ihrer jeweiligen Musikschulleitung auf. Die Kontakte finden Sie auf unserer Homepage www.musikschulen.wien.gv.at.

Wir hoffen, dass wir die Musikschulen für unsere Schülerinnen und Schüler bald wieder öffnen können und danken Ihnen für die intensive Zusammenarbeit mit unseren Lehrkräften und Ihre Unterstützung beim digitalen Lernen und Musizieren.

Mit freundlichen Grüßen

e.h. Swea Hieltscher
Direktorin der Musikschulen der Stadt Wien